
 

 

 

DISCURSO PRONUNCIADO POR LA 
ALCALDESA DE MANZANAL DEL BARCO EN 

LA INAGURACION DEL PUENTE 
 
 

MI SALUDO Y AGREDICIMIENTO AL SR. PRESIDENTE DE LA 
JUNTA Y CASTILLA Y LEON DON JUAN VICENTE HERRERA 
CAMPO, AL SR. CONSEJERO DE FOMENTO DON ANTONIO 

SILVAN RODRIGUEZ, AL SR. PRESIDENTE DE LA DIPUTACION 
DON FERNANDO MARTINEZ MAILLO, AUTORIDADES, 
COMPAÑEROS, ALCALDES Y ALCALDESAS Y VECINOS 

BIENVENIDOS Y GRACIAS POR ESTAR AQUÍ EN ESTE EVENTO. 
 

HOY NOS CUESTA POCO DESMOSTRAR LA ALEGRIA QUE 
SENTIMOS DE VER CULMINADO EL PROYECTO POR EL CUAL 

TANTO HEMOS LUCHADO DESDE EL AÑO 2001, ALGO QUE 
PARA TODOS ERA NECESARIO Y PRIMORDIAL  LA 

CONSTRUCION DE UN PUENTE NUEVO EL CUAL UNE  
NUESTROS PUEBLOS  CON LA CAPITAL. 

 
PARA TODOS NOSOTROS HA SIDO UNA LUCHA, UNA LUCHA 
QUE SI HA TENIDO FIN, EL FIN QUE TODOS DESEABAMOS Y 

QUE PARECIA QUE NUNCA IBA A LLEGAR, PUES SI HOY DIA 29 
DE 0CTUBRE DE 2007 SERA UN FECHA FACIL DE  RECORDAR EN 

LA CUAL QUEDA INAGURADO EL PUENTE DE MANZANAL. 
 

Y SOLO ME QUEDA DAR LAS GRACIAS A TODAS LAS PERSONAS 
QUE LO HAN HECHO POSIBLE., 

A LOS VECINOS Y ALCALDES QUE UNIENDO NUESTRAS 
FUERZAS Y TESON HEMOS ESTADO LUCHANDO  EN TODO 

MOMENTO A LA DIPUTACION PROVINCIAL POR EL EMPEÑO 
QUE HA PUESTO EN QUE ESTE PROYECTO SE REALIZARA Y A 

TODAS  LAS INSTITUCIONES QUE  CON SU APORTACION 
ECONOMICA HAN HECHO POSIBLE LLEVAR A CABO LA 

CONSTRUCION DE ESTE NUEVO PUENTE. 
 

Y POR ULTIMO DEDICAR ESTA INAGURACION AQUELLAS 
PERSONAS QUE YA NO ESTAN CON NOSOTROS Y QUE ESTAN 

VIENDO SU SUEÑO ECHO REALIDAD 


